

PRESSEMITTEILUNG

18. Juni 2012

Ganztagszug für Grundschule an der Gänselieselstraße

Anlass zur Freude besteht für die Lehrerinnen und Lehrer sowie Eltern der Schülerinnen und Schüler der Grundschule an der Gänselieselstraße: Der Antrag auf Einrichtung einer gebundenen Ganztagsklasse zum kommenden Schuljahr wurde genehmigt. Diese frohe Kunde hat der örtliche Landtagsabgeordnete Markus Blume jüngst vom Bayerischen Kultusministerium erhalten und der Schule überbracht. „Damit wird der konsequente Ausbau der Ganztagsbetreuung auch in Waldperlach greifbar. Ich begrüße die Einrichtung dieses attraktiven pädagogischen Angebots sehr“, erklärte Blume. Beginnen wird der Ganztagszug ab der dritten Jahrgangsstufe des nächsten Schuljahrs.

Blume betonte, dass der Ausbau der Ganztagsbetreuung ein Schwerpunkt der bayerischen Bildungspolitik sei: „Sämtliche genehmigungsfähigen Anträge auf Einrichtung eines Ganztagsangebots wurden auch bewilligt“! Einschließlich der Ganztagsklasse an der Gänselieselstraße wird es ab dem kommenden Schuljahr bayernweit 1.256 gebundene Ganztagszüge geben; sie werden ergänzt durch dann 3.986 Gruppen nach dem offenen Ganztagskonzept. Dabei können die Schulen frei entscheiden, ab welcher Jahrgangsstufe sie Ganztagsangebote einrichten. Für den Bau der notwendigen Räumlichkeiten sind die Kommunen als Sachaufwandsträger zuständig, werden vom Freistaat aber mit einem Sonderprogramm unterstützt.

Kontakt für Rückfragen:

Thomas Kauer
Pressereferent

Abgeordnetenbüro Markus Blume, MdL
Maximilianeum, 81627 München

Tel: +49 89 67920082
Email: presse@markus-blume.de